



## Standard & Poor's confirma calificaciones de Grupo Radio Centro

México.- S&P Global Ratings confirmó la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional de 'mxA' de la radiodifusora mexicana Grupo Radio Centro (GRC) y la perspectiva se mantiene estable, pues prevé que en los próximos 12 meses presentará un importante desapalancamiento y fortalecerá sus indicadores financieros.

“Esperamos que Grupo Radio Centro fortalezca gradualmente sus indicadores financieros durante los próximos 12 meses, gracias a los mayores ingresos esperados por su participación en un nuevo canal de televisión abierta, lo cual incrementará el portafolio de servicios de la empresa”, apuntó.

Señaló que la acción de calificación refleja que, aun cuando los indicadores de apalancamiento que reportó la empresa se encuentran por encima de sus expectativas de hace un año, considera que GRC presentará un desapalancamiento importante durante los próximos 12 meses.

Esto, debido a la recuperación esperada en los niveles de crecimiento de venta publicitaria, aunado a los nuevos ingresos relacionados con su participación en un nuevo canal de televisión abierta, el principal medio que recibe ingresos publicitarios en México.

Además por una reducción de costos en su estación en Los Ángeles, Estados Unidos, (GRC LA), con el objetivo de incrementar los niveles de rentabilidad, mencionó la calificadora internacional en un reporte.

Por otro lado, agregó que no espera incrementos significativos de la deuda, ya que la compañía está por concluir sus proyectos de expansión y renovación de concesiones.